

Fecha: 30/08/2024 Audiencia: \$526.341 Tirada:

Vpe pág:

\$1.437.450 Difusión: Vpe portada: \$1.437.450 Ocupación: 66.983 20.174 19.138

36,62%

Sección: Frecuencia: 0

ACTUALIDAD



Pág: 3

Repudio transversal por ataque contra tren en PLC: interponen tres querellas

CRUCE BARNET. Gobierno, EFE y alcalde iniciaron acciones judiciales.



EL GRUPO DE PERSONAS BLOQUEÓ EL TRÁNSITO VEHICULAR CON NEUMÁTICOS QUE TIRÓ JUSTO EN LA VÍA FÉRREA Y LUEGO LANZÓ BENCINA AL TREN.

Juan Carlos Poblete González iuancarlos.poblete@australtemuco.cl

■l Gobierno, la Empresa de Ferrocarriles del Estado (EFE) y la Municipalidad de Padre Las Casas anunciaron que interpondrán querellas para identificar y perseguir a las personas que participaron en el ataque con fuego contra el tren de pasajeros de EFESur, en la comuna de Padre Las Casas.

Este miércoles, a eso de las 20:25 horas, un grupo de personas encapuchadas dispuso neumáticos y les prendió fuego en el cruce ferroviario de calle Barnet, en PLC, justo cuando el tren venía con 28

28

personas iban a bordo del tren de pasajeros que circulaba desde Pitrufquén hacia Temuco.

personas a bordo, desde Pitrufquén hacia Temuco.

En los instantes en que el tren pasaba y los manifestantes estaban desplegando un lienzo que exigía el traslado de Héctor Llaitul desde la cárcel de Concepción hacia Temuco, parte del grupo de encapuchados roció bencina al tren, generando una rápida inflamación por debajo y en uno de los costados del ferrocarril.

EFE informó que, afortu-

nadamente, no hubo lesionados y que el tren llegó sin problemas a la Estación de Ferrocarriles de Temuco.

El delegado presidencial regional, José Montalva, y el alcalde de Padre Las Casas, Mario González, anunciaron acciones judiciales contra los responsables, a lo que se sumó

REACCIONES

Hubo repudio transversal por lo ocurrido contra el tren.

La senadora Carmen Gloria Aravena calificó el accionar del grupo de encapuchados como "una acción demen-

No se le puede bajar el per-

fil a la gravedad de este atentado terrorista, porque de haber logrado su cometido, hoy estaríamos hablando de una tragedia de grandes dimensiones con pérdida de vidas humanas", dijo la senadora Aravena.

"No vamos a tolerar estos hechos tan terribles (...) nuestra comuna es tranquila y estos hechos traspasan todos los límites", apuntó el alcalde González.

"Lo ocurrido es un acto criminal", acusó el diputado Miguel Mellado (RN).

"Lo ocurrido es gravísimo. No se puede normalizar la violencia", sostuvo el diputado Andrés Jouannet (Amarillos).